

9

**JOURNÉE DE RENCONTRE DES ASSOCIES COORDINATEURS À
LA CONFERRE**
(Conférence des supérieur/e/s Majeur/e/s des religieux/religieuses du **CHILI**)
Le samedi 11 mai 2019

Thème de la rencontre : 'être Associés au Charisme d'une Congrégation'

- Trois sœurs : Sœurs Nelly, Maria Elena et Emma,
- Quatre Laïques coordonnatrices des Associés à la Congrégation : Eva, Marcela, Ana et Lucía,

représentaient notre Congrégation durant cette journée.

Ana Rojas, Associée du groupe de Santa Cristina



Un 'Charisme' : c'est quoi ?

Les charismes sont des dons de l'Esprit Saint, à partager pour le bénéfice et l'utilité de tout le peuple de Dieu, tout au long de l'histoire. Le défi est de nous renouveler et de construire une Église qui témoigne de l'Amour de Dieu dans le monde d'aujourd'hui.

Associés aux Sœurs du Christ, valorisons le chemin parcouru depuis les origines, en nous inspirant de l'inépuisable source de vie : le témoignage de Notre Seigneur Jésus Christ.

Reconnaissons, dans l'histoire de la Congrégation, l'action vivante de l'Esprit Saint qui nous appelle à : "*Être artisans d'unité dans un monde en crise et divisé*" et à "*rassembler toutes choses en Christ*".

- comprendre la grandeur de la Création et l'appel de Dieu à prendre soin de tout ce qui existe.
- comprendre que nous sommes tous participants et coresponsables, chacun apportant le meilleur de lui-même : laïcs / religieuses.. C'est un engagement solidaire pour lequel chacun se nourrit de la prière, pour vivre l'Évangile et transmettre l'Amour et la Miséricorde divine dans les multiples tâches de la vie quotidienne. Ce chemin nécessite un accompagnement permanent et une formation actualisée.

Notre tâche commune est la création d'une nouvelle culture de la rencontre : avec Dieu, dans le silence, dans la contemplation, et avec les autres, dans le respect mutuel, dans le pardon, dans la réconciliation, dans le travail responsable avec autrui, dans l'engagement en fidélité avec le monde et l'Église-communion : pour que "nous soyons tous Un".

Lucia Pinilla, Associée groupe de la Providence



Quels sont les liens qui nous unissent dans la Congrégation, comme une 'famille', vivant du même charisme ?

Le lien : c'est la manière dont nous sommes en relation avec le charisme, avec l'événement fondateur, et comment nous nous rencontrons.

Quelle est notre identité ? Vivre, avec tout ce que nous sommes, une dynamique stimulante, entre religieux et laïcs

La source du *charisme*, ce sont les fondateurs et nous sommes appelés à vivre ce charisme comme une famille de sang : en accueillant et aidant ceux qui sont dans le besoin, en étant des 'ponts' entre les personnes, qui vivent des situations compliquées...

Les relations ont toujours été fondamentales, hier comme aujourd'hui. Il est important de susciter des espaces pour les relations, afin qu'elles ne soient pas brisées. C'est la tâche de chacun/e et c'est pourquoi chacun/e est important/e. Nous devons toujours revenir au charisme, à ce qu'il faut faire, comment le faire, comment se confronter, sans jamais oublier que la diversité est une richesse.

Il nous faut reconnaître la richesse des laïcs qui sont appelés à partager le Charisme et à mettre au service de tous les dons qui leur sont propres.

Comment mettre nos dons au service de tous et de l'Eglise?

- La créativité se vit à partir de nos charismes
- Favoriser les relations humaines, chaque membre a besoin des autres, qui l'aident à devenir meilleur, à découvrir qui il est. Tenir fermement dans une attitude de service.
- Travailler sur la coresponsabilité, promouvoir des projets communs et une spiritualité qui engage chacun dans l'avenir de la Congrégation.
- faire le point sur les progrès réalisés : quelles ont été les réalisations les plus significatives dans la construction de notre Famille charismatique.
- Importance d'être en relations vivantes, au sein du peuple de Dieu - en bref, nous ne sommes pas une représentation diplomatique - notre présence est prophétique. Être prophète, c'est être annonceur de bonnes nouvelles. Nous ne sommes pas des privilégiés. Nous sommes des familles charismatiques, qui sont parties prenantes de la mission commune.
- Notre horizon est une Église de communion, sans oublier que la communion est déjà réalisée par et dans le Christ. Garder l'équilibre entre la marche, la prière et le discernement et préciser l'horizon de cette route. Tout faire pour que la seule personne visible soit JÉSUS.

Garder à l'Esprit que d'autres vivent ce même Charisme dans d'autres pays.



Marcela, Lucia, Sr María Elena, Eva, Sr Emma, Sr Nelly, Anita



Lucia Pinilla



Ana Roias



Marcela Lemus



Srs Nelly et María Elena